

修了生の活躍事例

進学も就職も自分の成長できる場所として魅力を感じ、迷わず選択しました！！

私は高知ポリテクカレッジの電子情報技術科で2年間学び、四国職業能力開発大学校 応用課程に進学しました。専門知識をもっと学んで成長したいという思いが強かったです。中でもプログラミングは、自分の成長を実感することが出来、非常に楽しかったです。自分の成長ができる場所として、クイックソフト株式会社に魅力を感じ、就職しました。まだまだ学ぶべきことはたくさんありますが、ものづくりを楽しんで仕事しています。

卒業研究で仲間と苦労しながらものづくりをした経験は自信に繋がっています

卒業研究では、教育教材開発という題材に取り組みました。はじめは、専門外（機械系）技術の理解や教材の小型化、計測の自動化など多くの課題がありました。特に、画像処理を用いた計測システムの構築に苦労しました。何度も諦めそうになりましたが、仲間と協力して作りあげることができました。自分たちの力でモノを作り上げた経験は、自分の財産です！



クイックソフト株式会社
開発部 第一広域プロジェクト

芝藤 圭祐さん (24)

四国職業能力開発大学校
生産電子情報システム技術科

令和3年度 修了



お客様から信頼してもらえるシステムエンジニアを目指します

システムエンジニアとしての経験を積み、日々成長していきたいと思います。一つ一つの課題をクリアし、信頼を積み重ね、安心してプロジェクトを任せてもらえるようなエンジニアになりたいです。

四国職業能力開発大学校で培った『自分で考える能力』は、今の仕事でも活かしており、大変感謝しています。技術だけでなく、人としても、更なる成長を目指します！！

就職先企業での活躍

芝藤 圭祐さんの業務

開発部に所属しており、大手企業様向けの運送管理システムの設計・開発に携わっています。2年間携わったシステムが、先日 無事本稼働を迎えました。現場に立ち会うことができ、自分達の作ったシステムが実際に動いているのを見て、大変感動しました。本稼働まで、お客様と一緒にいろいろと苦労しましたが、その苦労も吹き飛ばしてしまうほど嬉しかったです！！



上司からの声 開発部 次長 土居 里美様

高知ポリテクカレッジにいる時から、芝藤君のことは知っていました。真面目に、前向きに取り組む姿勢は学生の頃から変わっていません。写真の笑顔のままで、とにかく人柄がいいです。人に愛される魅力があります。

今後、リーダーとしてメンバを引っ張っていく存在になるかと思っています。これからの活躍・成長を期待しています。



QuiQsoft

クイックソフト株式会社 (高知県高知市) 現在 四国職業能力開発大学校の修了生2名が活躍

クイックソフト株式会社は、富士通株式会社と地元企業である日和崎グループの合同出資により、1997年に誕生したIT企業です。設立以来、流通・教育・製造・生産・自治体・医療など様々な業種のシステム開発・導入を行ってきました。平均年齢34歳という若さを活かし、全国のお客様にシステムを提供させていただいております。変わり続ける環境、顧客ニーズに真摯に向き合い、お客様との揺るぎない信頼関係を築いております。

